

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DU NORD

DEPARTEMENT DE LA BENOUÉ

COMMUNE DE GASCHIGA

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

NORTH REGION

BENOUÉ DIVISION

GASCHIGA COUNCIL

GENERAL SECRETARY

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

06AONO/M-C-GASCHIGA/SG/CIPM/2025 DU 19/03/2025 LANCE EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LA MAITRISE D'ŒUVRE DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DU MARCHE DE GASCHIGA DANS LA COMMUNE DE GASCHIGA, DEPARTEMENT DE LA BENOUÉ, REGION DU NORD

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre du développement de ses infrastructures marchandes et l'amélioration des conditions commerciales des populations de la Commune de Gaschiga, le Maire de la Commune de Gaschiga, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour la maîtrise d'œuvre des travaux de construction d'un marché moderne dans la Commune de Gaschiga.

Il s'agit de suivre et de contrôler la construction des ouvrages suivants :

- 02 blocs de 06 boutiques de 09m² chacune ;
- 02 blocs de 05 boutiques de 09m² chacune ;
- 01 bloc de 04 boutiques de 9.75m² chacune ;
- 02 magasins de stockage de 15.17m² chacun ;
- 02 blocs toilettes modernes ;
- 01 grand hangar de 386m² ;
- 01 mini champ solaire de 20 kva ;
- 01 mini réseau d'Approvisionnement en Eau Potable à énergie solaire.

2. Consistance des Prestations

Les Prestations comprennent notamment :

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres comprennent notamment :

- Mission 1 DET : Direction de l'Exécution des Contrats de Travaux ;
- Mission 2 CCR : Contrôle de la Conformité des Réalisations ;
- Mission 3 AOR : Assistance aux Opérations de Réception.

3. Tranches/Allotissement

Les travaux sont répartis en un lot unique.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de la présente prestation est de **seize millions cinq cent neuf mille quatre cent vingt-sept (16 509 427) francs CFA TTC.**

5. Participation et origine

La participation est ouverte à égalité de conditions à tous les bureaux d'études et/ou groupements de bureaux d'études de droit camerounais éligibles et remplissant les conditions reprises dans le Règlement Particulier d'Appel d'Offres (RPAO).

6. Financement

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget du FEICOM, exercice 2025 et suivants.

7. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est *la soumission hors ligne*.

8. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission , acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaines des marchés publics et dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO dont le montant s'élève à **trois cent trente mille cent quatre-vingt-dix (330 190) francs CFA**, d'une validité de **trente (30) jours**, au-delà de la date limite de validité des offres; il est au plus égal à 2% du coût prévisionnel toutes taxes comprises (TTC) du marché conformément à l'arrêté en vigueur] et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier physique peut être consulté gratuitement dans les services du MO / MOD aux heures ouvrables aux heures ouvrables au **Secrétaire du Maire de la Commune de Gaschiga** dès Publication de l'avis d'Appel d'Offre. Tel. 694198598 dès publication du présent avis. Il peut également être consulté en ligne sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm).

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

La version physique du dossier d'appel d'offres peut être obtenue au **Secrétaire du Maire de la Commune de Gaschiga** dès publication du présent Avis d'Appel d'Offres, contre versement d'une somme non remboursable **cinquante mille (50 000) francs CFA**, payable à la recette de la Commune de Gaschiga.

Il est également possible d'obtenir la version électronique du DAO par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées. Toutefois, la soumission par voie physique ou électronique est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO.

11. Remise des offres

Chaque Offre rédigée en français ou en anglais en **sept (07)** exemplaires dont l'original et six (**06**) copies marquées comme telles, devra par venir au **Secrétariat du Maire de la Commune de Gaschiga** au plus tard le **11/04/2025 à 10 heures précises**.

Les plis contenant les soumissions seront placés dans une grande enveloppe anonyme portant la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°05/AONO/M-C-GASCHIGA/SG/CIPM/2025 DU 19/03/2025 LANCE EN PROCEDURE D'URGENCE RELATIF à la MAITRISE D'ŒUVRE DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DU MARCHE DE GASCHIGA DANS LA COMMUNE DE GASCHIG, DEPARTEMENT DE LA BENOU, REGION DU NORD

"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement"

12. Recevabilité des plis

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé. Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage:

- les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires,
- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt.
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- les plis non-conformes au mode de soumission

- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies ;

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

Pour le cas de l'Appel d'Offres Restreint (ouverture en 02 temps) : il y a lieu de relever qu'en plus du nombre d'exemplaires de l'offre financière requis, le soumissionnaire est tenu de présenter un exemplaire de cette offre financière, dans une enveloppe scellée pour servir d'offre témoin marquée comme telle, et destinée à l'organisme chargé de la régulation des Marchés Publics pour conservation. Le défaut de présentation de cette offre témoin entraîne l'irrecevabilité de l'offre du candidat concerné, dès l'ouverture des plis par la Commission de Passation des Marchés.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fait en deux temps,

*L'ouverture des pièces administrative et offres techniques aura lieu le **11/04/2025** à 11 heures, heure locale par la Commission Interne de Passation des Marchés (CIPM) de la Commune de GASCHIGA, sise dans les locaux de la Mairie de GASCHIGA.*

Seules les offres financières des soumissionnaires ayant obtenu la note technique qualificative de 70 points seront ouvertes par la même Commission et dans la même salle à une date ultérieure après publication des résultats de l'évaluation technique.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée, même en cas de groupement d'entreprise.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

En cas d'absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis après un délai de 48 heures accordée par la Commission, l'offre sera rejetée.

14. Critères d'évaluation

Les critères d'évaluation sont constitués de deux types : les critères éliminatoires et les critères essentiels.

14.1-Critères éliminatoires

Il s'agit notamment de :

- L'absence du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis;
- La non-production au-delà de 48h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente (excepté le cautionnement de soumission);
- Des fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
- d'une note technique inférieure à 70 points sur 100(70 renvoyant au seuil de qualification des offres techniques) ;
- *De l'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des marchés au cours des trois dernières années ;*
- L'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- L'absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ;
- de l'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- de l'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;

15.2-Critères essentiels

Le nombre de points attribués pour chaque critère et sous critère d'évaluation est le suivant :

- qualification et expérience du personnel 30 points ;
- moyens logistiques et matériels15 points ;
- capacité financière10 points ;
- références justifiées des prestations similaires 25 points ;
- compréhension de la mission et présentation de la méthodologie, du chronogramme et de l'organisation du travail 10 points ;
- suggestions du consultant05 points ;
- présentation générale de l'offre.....05 points.

Le score technique (ST) minimum requis est 70 points/100

A l'issue de l'examen des offres administratives et techniques, seules les offres financières des soumissionnaires qui auront présenté un dossier administratif conforme et obtenu une note technique supérieure ou égale à 70 points sur 100 seront analysées.

15. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la mieux disante par combinaison des critères techniques financiers et ou esthétiques.

16. Nombre maximum de lots :

Un candidat peut soumissionner pour l'unique lot,

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant **90 jours** à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Mairie de GASCHIGA.

20. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics(MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP au numéro Ou le MO/MOD au numéro

Gaschiga., le 19/03/2025

Le Maire (Maitre d'Ouvrage)
(Autorité contractante)

Copies:

MINMAP
ARMP (pour publication et archivage)
DDMAP/BE
Président CPM concerné
Présidents de CCCM, le cas échéant ;
Affichage chrono



REPUBLICUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DU NORD

DEPARTEMENT DE LA BENOU

COMMUNE DE GASCHIGA

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

NORTH REGION

BENOU DIVISION

GASCHIGA COUNCIL

GENERAL SECRETARY

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°06/ ONIT/GASCHIGA-C/SG/ITB/2025 OF THE 19/03/2025 LAUNCHED FOR THE MANAGEMENT OF THE BUILDING WORKS OF THE CONSTRUCTION OF THE GASCHIGA MARKET, GASCHIGA COUNCIL, BENOU DIVISION, NORTH REGION. IN EMERGENCY

1. Subject of the invitation to tender

Within the framework of 2025 budgetary exercise, the Mayor of Gaschiga Council, Contracting Authority, hereby launches in emergency on behalf of Gaschiga Council a restrictive Invitation to tender for the **management of the building works of the construction of the Gaschiga market, Gaschiga Council, Bénoué Division, North Region.**

2. Nature of the Services Tranches/division into lots

The services covered by this call for tenders include:

- Mission 1 DEWC : Directorate for the Execution of Works Contracts ;
- Mission 2 CMA : Compliance Monitoring of Achievements ;
- Mission 3 ARO: Assistance to Reception Operations.

The services include:

- 02 blocks of 06 shops of 9m²;
- 02 blocks of 05 shops of 9m²;
- 01 block of 04 shops of 9.75m²;
- 02 stores of 15.17m²;
- 01 shed of 386m²;
- 01 solar energy of 20 kva;
- 01 water supply network.

3. Tranches/division into lots

The works are subdivided into one lot defined here below.

4. Estimated cost

The estimated cost of this benefit is twenty **sixteen millions five hundred and nine thousand four hundred and twenty-seven (16 509 427) CFA francs**, inclusive of tax.

5. Estimated execution timeframe

The maximum period foreseen by the Employer for carrying out the work referred to in this invitation to tender is **TWELVE (12) months** from the date of notification of the service order to start the services.

6. Participation and origin

Participation in this call for tender is not restricted.

7. Financing

The services subject of this invitation to tender shall be funded by FEICOM of **2025 financial year(s)**.

8. Submission method

The submission method chosen for this consultation is offline.

9. Bid bond

Each bidder shall include in his administrative documents, a hand-endorsed bid bond issued by a first-rate banking institution authorised to issue bonds for public contracts, approved by the Ministry in charge of Finance and whose list is found in document 13 of the Tender File, of an amount of to **three hundred and thirty thousand one hundred and ninety (330 190) CFA francs**, valid for a period of **thirty (30) days**, beyond the validity of the bids, *if need be. It is set at 2 % of the estimated amount, all taxes inclusive, of the contract in accordance with the Order in force]* and valid up to thirty (30) days beyond the date of validity of bids. *'The absence of the bid bond issued by a first-rate bank or financial body of first category authorised by the Minister in charge of Finance to issue bonds for public contracts shall lead to the immediate rejection of the offer. A bid bond submitted but that does not have any relation with the consultation concerned shall be considered as absent. The bid bond presented by a tenderer at the bid opening session shall not be accepted.*

10. Consultation of the Tender File

The tender documents can be consulted during working hours at the GASCHIGA council, as from the publication of this notice.

11. Acquisition of the Tender File

The Tender Package may be obtained during working hours from the GASCHIGA Council, upon publication of this notice, against payment of one Non-refundable sum of **Forty thousand (40,000) CFA francs** payable to the Municipal Revenue of the Municipality of GASCHIGA.

12. Submission of bids

Bids written in english or french in seven (07) copies of which one (01) original and six (06) copies marked as such will be deposited under seal with a receipt in the services of GASCHIGA Council, no later than **11/04/2025** to 10 am, local time and shall be marked as follows:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°06/ ONIT/GASCHIGA-C/SG/ITB/2025 OF THE 19/03/2025 LAUNCHED FOR THE MANAGEMENT OF THE BUILDING WORKS OF THE CONSTRUCTION OF THE GASCHIGA MARKET, GASCIGA COUNCIL, BENOUÉ DIVISION AND NORTH REGION.

"To be opened only during the bid-opening session"

13. Admissibility of bids

Administrative documents and technical and financial bids must be submitted in different and separate sealed envelopes.

The following shall be inadmissible by the Project Owner:

- Bids revealing the identity of the bidder;
- Bids received after the date and time for submission;
- Bids with indication on the identity of the invitation to tender;
- Bids non-compliant with the bidding method.

Failure to produce the number of copies specified in the Special Regulations or offer only in copies

Any incomplete offer in accordance with the requirements of the tender documents shall be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid bond issued by a first-rate body or financial institution approved by the Minister in charge of finance to issue bonds in the field of public contracts or failure to comply with the model documents in the tender documents shall result in the outright rejection of the tender without any appeal. A bid bond produced but having no connection with the consultation concerned is considered to be absent. A bid bond submitted by a tenderer during the tender opening session is inadmissible.

In the case of a restricted invitation to tender (opening in 2 phases): it should be noted that, in addition to the number of copies of the financial bid required, the tenderer shall submit one copy of this financial bid in a sealed envelope to serve as a sample offer, marked as such and intended for the body responsible for regulating public contracts for safekeeping. Failure to submit this sample bid will result in the inadmissibility of the bid of the candidate concerned, as soon as the bids are opened by the Tenders Board.

14. Opening of Bids

Bids shall be opened in two phases and shall take place on Gaschiga Council hall the **11/04/2025** at **11 hours a.m** by the Project Owner Tenders Board in the Gaschiga Council hall located at Gaschiga Council

Only tenderers may attend this opening session or be represented by a person of their choice, duly authorised, even in case of a group of companies.

Under pain of being rejected, the required administrative documents must be submitted in originals or copies certified by the issuing service or the relevant administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Regulations of the invitation to tender. They shall be no later than 3 (three) months old from the original deadline for the submission of tenders or must have been issued after the date of signature of the Tender Notice.

In case of absence or non-conformity of a document in the administrative file during the opening of bids, after a 48 (forty-eight) hours deadline granted by the Board, the file shall be rejected.

15. Evaluation criteria

15.1 Eliminatory criteria

The evaluation criteria are of two types: the eliminatory criteria and the essential criteria. No criterion shall be both eliminatory and essential.

These include:

- Absence of the bid bond at the opening of bids;
- Failure to produce, beyond 48 hours after the opening of bids, a document in the administrative file deemed to be non-compliant or missing (except the bid bond);
- false declarations, fraudulent schemes or forged documents;
- technical score less than 70 out of 100 marks (70 referring to the qualification threshold of technical bids);
- absence of a sworn statement that it has not abandoned any contracts in the last three years
- absence of a quantified unit price in the Financial Bid
- Absence of an element of the financial offer (tender, BPU, DQE)
- Absence of the Commitment statement to comply with social and environmental clauses, duly filled and signed.

15.2 Essential criteria

The criteria for the qualification of the candidates will be indicative of :

- ✓ General presentation of the Offer: 05 mks
- ✓ the company's references in the field of similar services: 25 mks
- ✓ the experience of the staff, in particular that of the Head of Mission in similar services: 30 mks
- ✓ Business and financial capacity of the Company: 10 mks
- ✓ material and logistical means : 15 mks
- ✓ methodology of performance of services: 10 mk

NB: Only technically acceptable offers (Technical Note greater than or equal to 70% will be retained for the financial evaluation)

16. Award

The consultant will be selected by the quality-cost selection method, in accordance with the procedures described in this DAO.

17. Maximum number of lots:

A candidate may bid for one lot.

18. Validity period of the offers

Bidders shall remain bound by their tender for [indicate the period between 60 and 90 days for NITs and 120 days for IITs] from the initial deadline for submission of tenders.

19. Further information

Further information may be obtained during working hours at the Town Hall of GASCHIGA.

20. Fighting corruption and malpractices

To report corrupt practices, facts or acts, please call NACC on or send an SMS to 1517, or the Authority in charge of Public Contracts (MINMAP) (SMS or call) on (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, or the ARMP on (+237) or the PO/DPO on

Done at GASCHIGA on **19/03/2025**

The Mayor of GASCHIGA Council
(Contracting Authority)



Copies:

- MINMAP
- ARMP (for publication and archiving)
- Project Owner or DPO concerned, as appropriate;
- Chairperson of the Tenders Board concerned;
- Chairpersons of the CCCB, where necessary;
- Notice Board/File.